

## **Gedanken zum Tag - Radio Kiepenkerl**

**Christine Knuf**

22.10.2023

Gottgewollt

Letztens hatte ich in der Kita das Entwicklungsgespräch für meine Tochter. Die Eltern im Kreis Coesfeld kennen das. Rund um den Geburtstag des Kindes herum wird ein Gespräch in der Kita geführt. Dabei wird überprüft, ob die Entwicklung altersgemäß verläuft, ob es Auffälligkeiten gibt und ob eventuell zusätzliche Unterstützung erforderlich ist.

Bei unserer Tochter läuft alles reibungslos. Das ist schön zu hören. Es erinnert mich aber jedes Mal an die Gespräche zu unserem Sohn.

Die liefen damals anders! Denn da, gab es einige Baustellen, die uns auch immer noch begleiten.

Unser Sohn ist anders, er denkt anders und verhält sich auch hin und wieder anders als das Durchschnittskind. Das ist für alle manchmal anstrengend. Für uns als Eltern, für die Menschen um ihn herum, aber auch für ihn selbst.

Zu merken, dass man anders ist, und dass man mit diesem Anders-Sein auch oft aneckt und nicht den richtigen Zugang zu den anderen Kindern in der Klasse bekommt. Das lässt ihn an sich zweifeln. Und mir als Mutter tut das weh!

Dabei bin ich der festen Überzeugung, dass jeder Mensch, egal wie er aussieht, wie er denkt oder wen er liebt, von Gott genau so gewollt ist.

So und nicht anders!

Ich wünsche mir von Herzen, dass auch andere Menschen diese Überzeugung teilen.

Christine Knuf, Ascheberg